

Im Einzel und Team an der SM

Rhythmische Gymnastik Lea Schefer und Anastasia Weder haben sich für die Schweizer Meisterschaft qualifiziert.

Der zweite der beiden Qualifikationswettkämpfe der Juniorinnen für die Schweizer Meisterschaft hat in Cornaux bei Neuchâtel stattgefunden. In der Alterskategorie P3 (Jahrgang 2007 und 2008) haben die beiden Berner Gymnastinnen Leni Leufen, elfjährig, und Lea Schefer, zwölfjährig, teilgenommen. Sie hatten je vier Übungen von rund einer Minute und 30 Sekunden mit Reif, Ball, Band und ohne Handgerät zum Besten zu geben. Beide konnten ihre Leistungen gegenüber dem ersten Qualifikationswettkampf vor vier Wochen deutlich steigern. Leni Leufen erreichte eine Gesamtnote von 34.95 (9.10 Reif, 8.10 Ball, 8.90 Band und 8.85 ohne Handgerät). Ihr reichte die Steigerung gegenüber 28.284 Punkten im ersten Qualifikationswettkampf und der erreichte 20. Platz nicht aus, sich gegen die starke nationale Konkurrenz durchzusetzen.

Als Elfte von 16 qualifiziert

Lea Schefer beendete den Wettkampf wie bereits an der ersten Quali auf dem elften Platz. Sie konnte trotz je einem Geräteverlust in den drei Übungen mit Handgerät ihre Gesamtnote auf 42.10 Punkte steigern (10.10 Reif, 10.30 Ball, 10.60 Band und



Lea Schefer ist an der SM. Bild: pd

11.10 ohne Handgerät). Am ersten Qualifikationswettkampf erreichte Lea Schefer 38.05 Punkte. Die 16 besten Gymnastinnen der Kategorie P3 sind für die Schweizer Meisterschaft nominiert.

Gold für Anastasia Weder als Jüngste im Team

Anastasia Weder, Jahrgang 2006, RG Diepoldsau-Schmitter, konnte sich vor rund einem Jahr für die JEM-Gruppe (Juniorinnen-Nationalmannschaft) des Schweiz. Turnverbandes empfehlen. Diese Gruppe hat zum Ziel, an der Juniorinnen-Europameisterschaft vom 16. bis 19. Mai 2019 in Baku (AZE) für die Schweiz einen Top-

Acht-Platz zu erreichen. Anastasia Weder trainiert deshalb seit Mitte 2018 mit den ausgewählten Gymnastinnen in Lyss. Am Morgen besuchen die Mädchen die Schule, nachmittags und samstags werden jeweils täglich vier bis fünf Stunden trainiert. Anastasia Weder hat als jüngste der Gruppe den Qualifikationswettkampf für die Schweizer Meisterschaft mit dem JEM-Team 2 eine Woche vorher in Moudon VD bestritten. Die fünf Gymnastinnen erreichten mit ihrer Gruppenübung mit Band in zwei Durchgängen die Noten 16.85 und 19.60. Sie wurden damit ihrer Favoritenrolle in der Kategorie Juniorinnen G3 gerecht und gewannen die Goldmedaille. Somit werden zwei Gymnastinnen des RLZ RG Ost (Regionales Leistungszentrum RG Ost St. Gallen) an der Schweizer Meisterschaft vom 25. und 26. Mai 2019 in Magglingen das Rheintal vertreten. Lea Schefer von der RG Berneck im Einzel (Kategorie P3/Jahrgang 2006 und 2007) und Anastasia Weder von der RG Diepoldsau-Schmitter mit dem Juniorinnen-Nationalkader Team 2. Die Dreizehnjährige hat zudem die Chance, mit der Gruppe am alle sechs Jahre stattfindenden Eidgenössischen Turnfest in Aarau teilzunehmen. (rs)